



Los alumnos de la USAL recibirán orientación empresarial al graduarse

Azme y la asociación Secot firman un convenio para atender oficinas de apoyo a los estudiantes que quieran emprender

Diego G. Tabaco

La Asociación Zamorana de Mujeres Empresarias —AZME— y la asociación de empresarios sin ánimo de lucro Secot formalizaron ayer un convenio mediante el cual la agrupación zamorana colaborará con el colectivo empresarial en la atención a los alumnos universitarios que, una vez finalizados sus estudios, apuesten por el emprendimiento.

El convenio, firmado por José González Torrico —presidente de Secot en Castilla y León— y Rosa Chacón —presidenta de AZME— se encuadra en el acuerdo que la agrupación de empresarios retirados formalizó con las universidades públicas de Castilla y León y con la propia Junta hace unas semanas. Así, representantes de AZME estarán presentes en la oficina de apoyo al emprendedor que se abrirá, indican las mismas fuentes, en el Campus Viriato de Zamora para atender las inquietudes

de los estudiantes que quieren abrir su propio negocio. «Queremos ayudarles a que potencien sus competencias y se inicien en el mundo empresarial con garantías», apostilló Gutiérrez Torrico.

Parada, de unos 40 años e interesada en el sector comercio, el perfil de la mujer emprendedora

Aunque en Zamora la orientación a los graduados universitarios se llevará a cabo conjuntamente con AZME, Secot llevará a cabo las mismas funciones en todos los campus universitarios repartidos por la geografía de Castilla y León, de cualquiera de las universidades públicas. En total, serán alrededor de cincuenta miembros de Secot los que atenderán las oficinas. Se trata de empresarios prejubilados o jubila-

dos que han ocupado, fundamentalmente, funciones de dirección o gerencia en importantes empresas de la comunidad. La experiencia acumulada, indican, les faculta para aconsejar a los futuros emprendedores.

Además de este punto, el más importante del convenio firmado ayer, AZME y Secot abren una nueva vía de colaboración en la atención a mujeres que quieran impulsar su propio negocio. Se trata, indicó Chacón, de paradas, de unos cuarenta años y que apuestan fundamentalmente por el comercio y los negocios del sector servicios. El asesoramiento para realizar el plan de empresa y el reconocimiento que supone el aval de estas dos agrupaciones para acceder al crédito bancario son dos puntos importantes a tener en cuenta.

Secot formalizó ya un acuerdo con la Cámara de Comercio e Industria de Zamora hace escasos meses, mediante el cual varios representantes de la agrupación



José Gutiérrez Torrico y Rosa Chacón firman el convenio. | FOTO J. DE LA FUENTE

atenderían a los emprendedores en la sede de la Ventanilla Única Empresarial. La colaboración entre ambas instituciones se puso en marcha hace unos

meses y, aunque «los inicios son difíciles», ya son bastantes los emprendedores zamoranos que han recibido asesoramiento por parte del colectivo.